

Le projet pédagogique finit en beauté avec une sortie vélo

Depuis plusieurs années, l'école primaire et le CREPS de Vallon-Pont-d'Arc conduisent ensemble un projet pédagogique élaboré sur le support de l'activité du vélo, intégrant les fondamentaux de la discipline, équilibre, propulsion, conduite, freinage, mais aussi les aspects liés à la sécurité et la pratique en groupe.

Développé sur toute l'année scolaire, le projet se caractérise par plusieurs séances encadrées par les moniteurs du Creps en cours de formation au brevet d'Etat des activités du cyclisme, sous la direction de plusieurs cadres, du directeur de l'école et des instituteurs des classes concernées.

Tandis que les moniteurs

sont évalués dans leur progression pédagogique sur des sujets et des thèmes de séances précis, les écoliers suivent une progression adaptée à leur niveau tout au long de l'année.

Bien que le projet intègre plusieurs classes - du CE1 au CM1 - une attention particulière est portée sur les CM1 avec pour ambition de viser l'autonomie à vélo.

Cet objectif se caractérise par une sortie annuelle qui s'est déroulée cette année vendredi avec 30 écoliers encadrés par 30 moniteurs stagiaires, des conditions idéales pour parcourir les 17 km du parcours proposé dans le bois des Brugières à Salavas.



□ **Malgré la distance et les difficultés, tous les jeunes ont réalisé le parcours avec aisance, terminant même en avance sur l'horaire prévu, ce qui souligne les aptitudes acquises et l'efficacité du projet pédagogique.**